
Protokoll der Sitzung des Seniorenbeirats Monat August 2022 
 
Teilnehmer: Renate Dieckfoß, Claus Beissner (Sprecher), Bernd Dittmer, Herbert Güttler, 
Manfred Mangelmann, Klaus Dieter Trump (Degenhard Christen fehlt entschuldigt). 
 
Auf dem Friedhofsgelände fand der Spatenstich für den geplanten Regenschutz der 
Boule-Anlage statt. Erschienen dazu waren Bürgermeister Andreas Thiede und von den 
Sponsoren die Herren Thiel (KSK) und Haase (Raiffeisenbank) sowie Friedhofsangestellte 
und ein Großteil der Boule-Aktiven. Degenhard Christen umriss die kurze Geschichte der 
Sportgruppe, die inzwischen beinahe 30 Aktive umfasst und zweimal wöchentlich übt. Die 
Gruppe feierte dieses Ereignis im kleinen Rahmen bei selbstgebackenem Kuchen und 
Kaffee. Bürgermeister Thiede sagte den Senioren Dank für ihre Aktivitäten. 
 
Demnächst findet eine Versammlung des Forums „Demokratie lebt“ statt, das ebenfalls zu 
den Sponsoren des Unterstandes zählt. Der Seniorenbeirat wird diese Gelegenheit 
nutzen, um sich hier ebenfalls zu bedanken. 
 
Am 20. September unternimmt der Seniorenbeirat eine Kohlfahrt nach Dithmarschen. 
Wegen der Dringlichkeit werden Teilnehmer gebeten, die Fahrgelder anlässlich des 
Seniorennachmittags am 8. September zu bezahlen. Die Kasse übernehmen Renate 
Dieckfoß und Bernd Dittmer für den verhinderten Herbert Güttler. 
 
Die Lauenburger Senioren vermissen einen täglichen Tagungsort in der Innenstadt. 
Schwierigkeiten dabei ergeben sich aus dem Fehlen von Betreuern, die eine solche 
Gelegenheit leiten könnten. Institutionen, die eine derartige Unternehmung leiten könnten, 
sollen vom Beirat angesprochen werden. In Frage kommen die beiden Lauenburger 
Kirchen und die AWO. Diese Institutionen sollen angesprochen werden und die 
wöchentlichen Angebote als Netzwerk gemeinsam für die Interessenten angeboten 
werden. 
 
Bernd Dittmer hat in Stadtvertretersitzungen mehrere Mängel in der Stadt Lauenburg 
angesprochen und auch die Verwaltung informiert. Leider hat es noch keine Reaktion 
gegeben. 
 
Renate Dieckfoß informierte über Änderungen im Programm der 2. Jahreshälfte, die 
wegen des Umzugs in das Soltstraatenhus vorgenommen werden mussten. Die 
Teilnehmer sind darüber informiert worden. 
 
Die derzeit nicht benötigte Musikanlage des Beirats, die beim Technik-Unternehmen Weiss 
lagert, wird von Klaus Dieter Trump übernommen und dort eingelagert. 
 
Der Kreisseniorenbeirat veranstaltet diesmal in Mölln einen weiteren PC-Lehrgang. 
Interesse daran bekundeten Herbert Güttler, Renate Dieckfoß und Klaus Dieter Trump, 
die in dieser Reihenfolge daran teilnehmen, soweit Plätze bereitstehen. 
 
Der Kreisseniorenbeirat sucht einen neuen Schriftführer, da Frau Sybille Kircher aus 
Geesthacht ihren Rücktritt erklärt hat. Bei den Lauenburger Teilnehmern besteht im 
Augenblick kein Interesse an der Übernahme der Position. 
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